

---

# PlantaDoce.

---

ADN

## Andalucía nombra a su nueva secretaria general de innovación en salud

María del Rosario Sánchez ocupará este nuevo cargo en el departamento de sanidad del Gobierno andaluz, según consta publicado en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (Boja).

---

PlantaDoce  
23 ene 2018 - 11:25

Andalucía tiene nueva secretaria de investigación en salud. El Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (Boja) ha formalizado este martes el nombramiento de María del Rosario Sánchez como secretaria general de investigación, desarrollo e innovación en salud, a través de la resolución de 16 de enero de 2018, de la viceconsejería, por la que se resuelve convocatoria pública para cubrir puesto de trabajo por el sistema de libre designación.

Este nombramiento se produce tras acabar el plazo de presentación de solicitudes, vista la propuesta e informes previos al nombramiento y cumpliendo la persona elegida con los requisitos exigidos.

**El puesto que ocupará Sánchez Jara es dependiente de la viceconsejería de salud de la que es titular María Isabel Baena.** Según la resolución, la toma de posesión deberá efectuarse dentro de los tres días hábiles siguientes a la publicación de la resolución del concurso en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

El Gobierno de Susana Díaz fue el primero en presentar y aprobar sus presupuestos autonómicos para 2018. Andalucía contará este año con 34.759 millones de euros, De ellos, 9.809 millones de euros serán para la consejería de sanidad, lo que representa una subida de 505 millones de euros con respecto al año anterior.